

An aerial photograph of a lush green park and a river in Bad Neuenahr. In the foreground, a large, modern, white multi-story building with many windows is visible. The park is filled with dense green trees and a winding path. A river flows through the park, with a small bridge crossing it. In the background, rolling green hills and a town are visible under a blue sky with light clouds.

Dorint

Parkhotel
Bad Neuenahr

BAD NEUENAHR

dorint.com/bad-neuenahr



Dorint · Parkhotel · Bad Neuenahr WILLKOMMEN · WELCOME

Steile Weinberglagen, naturbelassene Wälder und malerische Orte der Ruhe: das Ahrtal, auch genannt das „Tal der roten Traube“. Der Facettenreichtum der Region ist einzigartig. Besonders hervorzuheben sind das bekannte Casino, die „Ahr-Thermen“ sowie die Stadttore und historischen Stadtmauern von Ahrweiler aus dem 13. Jahrhundert. Entdecken Sie bei einer Rotweinwanderung oder einer Radtour traumhafte Panoramen und besondere Weine der jungen Winzer. Das Parkhotel, im Dahliengarten und an der Ahrpromenade gelegen, mit freundlichem Ambiente, Gemütlichkeit und noch mehr Gastlichkeit sorgt für einen Aufenthalt der besonderen Art. In 238 eleganten Zimmern und Suiten erwarten Sie wohlthuende Ruhe und ein wunderschöner Blick ins Grüne.

Steep vineyards, unspoiled woods, picturesque and tranquil areas of the Ahr Valley, 'The Valley of Red Grapes' offers other attractions too: the famous Casino, Ahr hot springs, 13 C city gates and walls. Get panoramic views, find unique wines from young winemakers on red wine trails or cycling tours. 238 elegant rooms and suites overlooking gorgeous vistas, friendly ambience, warmth, hospitality and serenity await you at the Parkhotel, situated in the Dahlia garden at the Ahr promenade.



GENUSS PUR & EVENTS PURE PLEASURE & EVENTS

Genießen Sie in unserem lichtdurchfluteten Restaurant „Wintergarten“ oder auf einer der schönsten Terrassen an der Ahr, typische regionale und saisonale Speisen. Am Abend mixen wir für Sie fruchtige Cocktails in der „B’Ahr Zeitsprung“, während Sie Ihren Tag in gemütlicher Atmosphäre Revue passieren lassen. Richtig zur Ruhe kommen – bringen Sie Körper und Seele in Einklang mit wohltuenden Wellness-Anwendungen in der Beautyfarm „Inge Hirsch“. Zusätzlich laden unser Schwimmbad und unsere Sauna zum ausgiebigen Entspannen ein.

Sie planen ein Event? Mit 2.750 m² Ausstellungsfläche und 13 Tagungsräumen für bis zu 800 Personen bieten wir Ihnen den optimalen Rahmen für eine erfolgreiche Inszenierung jeglicher Art. Unsere Veranstaltungsprofis beraten Sie kompetent und betreuen Sie vor Ort persönlich.

Savour regional and seasonal specialities at the bright restaurant “Weingarten” or at one of Ahr’s finest terraces. Sip fruity cocktails at the “B’Ahr Zeitsprung” bar.

Go for body-soul harmony with wellness treatments at “Inge Hirsch”; de-stress at the pool or sauna.

Ideal event venue: 4,000 m² exhibition space, 13 function rooms for max. 800 persons; expert advice and personal on-site assistance from our event-management professionals.



AUF EINEN BLICK AT A GLANCE

Ihre Vorteile

Plus Points

- Ruhige Lage im Grünen mit guter Verkehrsanbindung
Serene location amidst greenery and good traffic connections
- Umfangreiches Wellnessangebot
A host of wellness offers
- 2.750 m² Tagungs- und Ausstellungsfläche
2,750 m² convention and exhibition space

Ausstattung

Amenities

- 238 Zimmer in 6 Kategorien, 2 davon rollstuhlgerecht
238 rooms in 6 categories, 2 of which are wheelchair accessible
- Tiefgarage im Hotel mit 120 Plätzen, öffentlicher Parkplatz mit 70 Plätzen
Basement garage at the hotel with 120 parking spots, public car park with 70 parking spots
- 13 Veranstaltungsräume (40 bis 613 m², bis zu 800 Personen)
13 function rooms (40 to 613 m², up to 800 persons)
- Restaurant „Wintergarten“, Bar „B’Ahr Zeitsprung“, Terrasse „Dahliengarten“
Restaurant “Wintergarten”, bar “B’Ahr Zeitsprung”, terrace “Dahliengarten”
- Beautyfarm „Inge Hirsch“, Schwimmbad und Sauna
Beauty farm “Inge Hirsch”, swimming pool and sauna
- Indoor-Spielbereich für Kinder
Indoor play area for children

Entfernungen

Distances

- Innenstadt/City centre: 0,5 km
- Autobahn/Highway: 1,5 km
- Regional-Bahnhof Bad Neuenahr-Ahrweiler/
Regional train station: 2 km
- Regierungsbunker/Government bunker: 5,6 km
- Bonn: 30 km
- Flughafen Köln/Bonn/Airport: 50 km

Dorint

Parkhotel
Bad Neuenahr

Reservierung · Reservation

Tel.: +49 2641 895-824

info.bad-neuenahr@dorint.com

reservierung.bad-neuenahr@dorint.com

Dorint Service Center

Tel.: +49 221 48567-444 · info@dorint.com

Dorint Meeting Service

Tel.: +49 221 48567-151 · meet@dorint.com

Mo. – Fr. 9.00 – 18.00 Uhr

Mon. – Fri. 9:00 a.m. – 6:00 p.m.

dorint-tagung.com · dorint-meetings.com

Dorint Card

Bonuspunkte sammeln und exklusive Vorteile sichern.

Collect bonus points and enjoy exclusive advantages.

dorint.com/dorintcard · dorint.com/en/dorint-card



CERTIFIED
BUSINESS
HOTEL



CERTIFIED
CONFERENCE
HOTEL

Dorint · Parkhotel · Bad Neuenahr
Am Dahliengarten 1 · 53474 Bad Neuenahr
dorint.com/bad-neuenahr